

Vergessenes Leben

Von Hungarien

Prolog:

'Wir wünschen ihnen weiterhin einen schönen Flug!' hörte man aus dem Lautsprecher des Cockpits.

Zoro Kaizoku, ein 19 jähriger Highschool Schüler, räkelte sich genüsslich auf seinem Sitz, nachdem er ein paar Stunden geschlafen hatte. „Na gut geschlafen?“, hörte er eine Stimme neben sich, die dem 18 jährigen Jungen Luffy Susuka gehörte. Verschlafen nickte er und lehnte sich wieder in seinen Sitz zurück. Es war schon sehr angenehm in einem Flugzeug zu sitzen, auch wenn dieses voll bis oben hin war. Das Einzige was ihn störte, war eine Truppe aus 4 Jugendlichen, die laut russisch redeten. Als der Pilot sagte worüber sie gerade flogen, waren sie jedoch ganz plötzlich still. Die Truppe stand auf und zückte ein paar Pistolen und gingen zum Cockpit. Dort hörte man nur ein lautes Gerumpel und dann wurde der Pilot samt Kopilot aus dem kleinen Raum geworfen. Zwei der jungen Männer kamen ebenfalls darauf und zielten mit ihren Waffen in die Menschenmenge. Der Grünhaarige wusste sofort Bescheid und da war er sicherlich nicht der Einzige in diesem Flugzeug. Das sollte dann wohl bedeuten, wenn man jetzt nichts tat, dann wären über hundert unschuldige Menschen sehr bald tot. Doch was sollte er tun? Wenn er aufstand, war er sofort tot, denn diese Kerle zielten mit ihren Knarren auf sie und sagten so auch schon ohne Worte, sie sollten besser sitzen bleiben. Aber eigentlich war es egal, sie würden ja sowieso bald sterben. Alle in diesem Flugzeug würden sterben. Nun spürte man, wie das Flugzeug steil nach unten raste. Lange würde es jedenfalls nicht mehr dauern, bis sie in den Grund und Boden des Death Valleys krachen würden. Panisch klammerte sich Luffy an seinen Begleiter. Er wollte noch nicht sterben, doch was blieb ihm jetzt anderes übrig? Panische Schreie hallten durch die Reihen. Nun traten auch die beiden anderen Attentäter in das Passagierabteil. Es war kein Attentat auf eine Stadt, sondern sollte mehr eine Drohung sein, doch das war doch jetzt völlig egal. Fakt war, sie stürzten ab und würden sterben.

Und schon krachte das Flugzeug auf den Boden und explodierte in tausend Teile....